



豪快に調理する焼きそばは
おいしかった

あってグッド

市民の皆さんのが
たくさん登場

歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

これまでの 798人
登場者数
80,472人
(H22.8.1現在)

「あってグッド」は、
歩いて行くの方言「あつ
てえぐ」と会って良かつた(グッド)を掛け合
せ、もじったものです。



踊りの輪が広がりました



会長の廣美さん(左)と、力強い太鼓の演奏を披露した広和さん(中)と繁唯さん(右)

先祖の靈を慰め、太鼓をたたきながら練り歩く伝統行事「大葛金山七夕」。地区を回ったあと、会場で「金山太鼓」を披露し大きな拍手が送られたのは、大葛金山民俗芸能保存会の皆さん。会長の加賀谷廣美さん(大葛温泉)と会員の加賀谷繁唯さん(大葛温泉)にお聞きしました。「3時ごろから準備してずっと回ってたから、まずは腹ごしらえ」と焼き鳥にかぶり付く繁唯さん。続いてビール……あれ飲まないですか? 「今日は運転手。明日も朝早くに墓参りがあるから、飲みたいんですけど、飲むと飲まれるから

(笑)「ンー、残念! 片や廣美さんはほろ酔い気分。息子の広和さん(若杉・紫さんのご主人でした)も参加していて「今日は若手の叩き手のほかに、十数年前から教えてきた子どもたちも参加してくれたんだ。最初は恥ずかしいって言ってたけど……伝統を受け継ぐ子どもたちのおかげで金山太鼓は100%大丈夫だ(笑)」。では、あとはゆっくり飲むだけですね。「年に1回のイベントだし、花火を見ながら盛り上がるゾ!」と、とっても上機嫌な廣美さんでした。

祭りの締めは、皆さんお待ち兼ねの大抽選会。ナント! 生
二三男さん(森合)。おめでとうございます! 「いやあ、毎年毎年はずれていただけど、初めて当たったのが一等だよ。2月にヘルニアの手術をしたもんだから、ちょうど良かった。さっそく使ってみますよ」と笑いが止まらない様子。息子さんと一緒に車に積み込み「花火も良かったけど、これ当たったのが一番良かった! 来年も当たらねがな(笑)」。では、この勢いで次は宝くじ買ってみましょうか、ネ。

500人を超す来場者が訪れた会場は、過ぎゆく夏を楽しむ方々でにぎわいました。皆さんも来年はぜひ来てみませんか?



これを機会に宝くじも…と笑顔いっぱいの二三男さん

募集

ご町内でのイベントをお知らせください。
取材に伺います。広報広聴係
43-7025